









Christma Project 2

入院する子どもたちの応援活動として2003年にスタートした『クリスマスカードプロジェクト』。2024年は3,085枚のカードを44病院にお届けしました。入院する子どもたち同士に、カードを通じて仲間の存在を感じてほしいと、12病院でメッセージライティングも実施。院内学級の子どもたちを中心に、病院職員の方や、院内ボランティアのみなさんも参加しました。





主催:NPO法人ワンダーアート 共催:Wonder Art Production 企画実施:ホスピタルアーティスト/高橋雅子 コーポレートパートナー:ジョーンズ ラング ラサール株式会社 プロジェクトサポーター:花王株式会社 ハートポケット倶楽部(花王株式会社) ギャップジャパン株式会社 okta Japan株式会社 シチズン時計株式会社 リオティントジャパン株式株式会社

















【カード寄贈先病院】 国立病院機構北海道医療センター 医療福祉センター札幌あゆみの園 弘前大学医学部附属病院 国立病院機構盛岡 医療センター 国立病院機構岩手病院 国立病院機構釜石病院 東北大学病院 国立病院機構宮城病院 宮城県立こども病院 国立病院機 構仙台西多賀病院 仙台市立病院 秋田大学医学部附属病院 国立病院機構山形病院 山形県立こども医療療育センター 山形大学医学部 附属病院 福島県立医科大学附属病院 筑波大学附属病院 国立病院機構渋川医療センター 群馬大学附属病院内教室(群馬県立赤城特 別支援学校) 国立病院機構下志津病院 千葉大学医学部附属病院 国立国際医療研究センター 東京大学医学部附属病院(群馬県立赤城 特別支援学校) 神奈川県立こども医療センター 国立病院機構神奈川病院 神奈川リハビリテーション病院(神奈川県立秦野支援学校院内 学級) 聖マリアンナ医科大学病院(川崎市立菅生中学校院内学級) 新潟県立がんセンター 国立病院機構富山病院 金沢医科大学病院 国立病院機構東名古屋病院 愛知県立大府特別支援学校院内学級(名古屋大学医学部附属病院) 国立病院機構三重病院 三重県立かが やき特別支援学校院内教室(三重大学医学部附属病院) 高槻市立高槻小学校院内学級 (大阪医科大学附属病院) 和歌山県立医科大学 附属病院 鳥取県立総合療育センター 津山市立林田小学校院内学級(津山中央病院) 国立病院機構福岡病院 熊本大学病院 国立病院 機構菊池病院 大分こども病院 国立病院機構琉球病院 沖縄県立南部医療センター・子ども医療センター















福島県立医科大学附属病院 国立病院機構山形病院

上げます。 予索より、分配の運営につきましては毎刊のご為配を鳴り、厚くお礼。 申し上げます。 「有情いただき跳にありがとうございました。スタッフー何、感謝







一つずつ、異なるデザイン、そして一つ一つに温かい気持ちを感じる事ができる、本当に素敵な取組だと思います。神経難病病棟の患者様には既に配布しましたが、色々なカードを見て楽しんだり、自分の所にどのカードが来るかと話したり、カードを通じて素敵なコミュニケーションが生まれました! (名古屋病院)

たくさんのカード…1枚1枚、拝見させていただきました。ボランティアのみなさんの温かいお気持ちを感じることができ、私もほっこりと幸せな気持ちに包まれました。みなさん大変喜ばれており、心がほっこりとあたたまって幸せな気持ちになったとお話されていました。本当にありがとうございました。(福岡病院)

手が込んでいて、手に取った子共達&保護者様も喜んでいらっしゃいました。カードは皆さんのオリジナルなのでしょうか。発想に富んでいて素敵ですよね。カードを手にして「ワーォ」と、とても喜んでいたお子さんもいました。(千葉大学医学部附属病院)



素敵なクリスマスカードをお送り頂き、ありがとうございます。今まで成人の病棟しか経験がなかった私にとっては、夢のある取り組みだなと嬉しくなりました。子供達にとって楽しみでしかないクリスマスに、入院を余儀なくされている患児たちのために、少しでも楽しみが増えたらいいなと思います。(秋田大学医学部附属病院)

クリスマスカードありがとうございました。患者さん職員みんなで、1枚1枚拝見しております。どれも素敵な世界に1枚のカードに、あたたかな気持ちになりました♪毎年、素敵なクリスマスを届けてくださりありがとうございます。(宮城病院)

今年のクリスマスも皆さまからのあたたかなお気持ちを子ども達のもとに届けることができました。幸せな時と空間、お気持ちに心からの感謝を込めて・・・ (国立国際医療研究センター病院)

今年もたくさんのクリスマスカードをありがとうございました。毎年素敵なカードばかりなのですが、今年は一段と手の込んだカードが多く患者さんやご家族から『嬉しい!可愛い!!』という感想をたくさんいただいています。(下志津病院)

今年も素敵なクリスマスカードを送っていただき、ありがとうございました。小児病棟や重症心身障害病棟でのクリスマス会で、患者さんにプレゼントさせていただこうと思います。ビビットな赤い封筒とカラフルなカードは、入院中の患者さんの生活にまさに「彩」を添えてくれそうで、今からお渡しするのが楽しみです。(三重病院)









【メッセージラインティング参加者】 ジョーンズ ラング ラサール株式会社 花王株式会社 花王ハートポケット倶楽部

ギャップジャパン株式会社 okta Japan株式会社 シチズン時計株式会社 リオティントジャパン株式会社 国立国際医療研究センター病院 東北大学病院 宮城県立こ ども病院 神奈川県立こども医療センター 福島県立須賀川 支援学校医大校 神奈川県立秦野支援学校 東京都立北特別 支援学校東大こだま分教室 愛知県立大府特別支援学校 群馬県立赤城特別支援学校 高槻市立高槻小学校 三重県立 かがやき特別支援学校 津山市立林田小学校 川崎市立菅生 中学校 沖縄尚学高等学校附属中学校 第一学院高校立川キ ャンパス 都立小平高校イラストレーション部 仙台市鶴ケ谷 東マイスクール児童館 仙台市金剛沢児童館 仙台市長命ケ 丘児童センター 益城町広安さくらんぼクラブ 京都市崇仁児 童館 東北学院大学 東北福祉大学 東北外語観光専門学校 国際交流センター 仙台市市民活動サポートセンター ユース PASSO グッドライフパートナー宮崎 創造アトリエおおきな 木 Wonder Workers ほか全国の皆さん



























